



## Communiqué de presse

### *16 septembre : 5ème journée de grève intersyndicale aux Finances Publiques dans les landes*

A l'appel de l'intersyndicale SOLIDAIRES – CGT – FO - CFDT, les agents des Finances Publiques des Landes seront à nouveau en grève ce 16 septembre 2019.

De nombreux services seront perturbés, voire fermés, et un rassemblement de grévistes soutenu par des élu.es locaux aura lieu en début de matinée devant la trésorerie de Tyrosse.

Cette journée d'actions s'inscrit dans une mobilisation nationale commencée par une grève le 14 février et qui s'est poursuivie par 3 autres journées de grève et d'actions les 14, 19 et 28 mars.

Jeudi 12 septembre, les agent.es ont déjà manifesté leur colère en « décorant » les façades de plusieurs services avec des affiches revendicatives.

L'intersyndicale dénonce :

- **un plan social de 4 900 suppressions d'emplois sur tout le territoire pour les 3 prochaines années,**
- **la suppression de toutes les trésoreries et des transferts de services publics vers Mont de Marsan,**
- **la menace de fermeture du site de Morcenx,**
- **les mensonges de la direction locale sur la qualité de l'accueil du public,**
- **les tentatives d'intimidation mesquine de la direction à l'encontre des agent.es qui affichent leur colère,**
- **la violence de la réforme et l'absence totale de négociations,**
- **la mise en place du prélèvement à la source qui déroute nombre de contribuables et accroît la charge de travail,**
- **des suppressions de missions qui entraîneront la disparition de la DGFIP, la dernière annonce étant la fin de la déclaration de revenus,**
- **la mobilité forcée des agent.es, l'augmentation des temps de trajet domicile / travail et l'obligation pour nombre d'entre eux de changer de métier,**
- **le remplacement du statut de la Fonction Publique par des CDD / CDI,**
- **la main mise grandissante du préfet sur la gestion des personnels.**

**Il faut au contraire améliorer la présence de l'administration sur tout le département en créant des emplois et deux centres des Finances Publiques de pleine compétence sur le littoral, là où la population ne cesse de s'accroître, en plus de l'existant.**

Au sein de la DGFIP, administration historiquement marquée par un très fort attachement des agent.es au service public, le sentiment de colère et d'injustice devant les évolutions passées et annoncées est profond. Le sentiment de nombreux élu.es et citoyens est comparable. Le gouvernement ne peut plus se contenter de communiquer pour édulcorer ses projets : ceux-ci sont connus. Ils sont combattus au nom d'un service public de proximité, efficace et au service de l'intérêt général, une idée toujours moderne...

Mont de Marsan, le 13 septembre 2019